



Nations Unies

Département de l'information • Service des informations et des accréditations • New York

Communiqué de presse

IHA/1207

LES NATIONS UNIES LANCENT UN APPEL ÉCLAIR D'UN MONTANT DE 149 MILLIONS DE DOLLARS EN VUE D'APPORTER UNE AIDE HUMANITAIRE AU LIBAN

(Adapté de l'anglais)

New/Beyrouth, le 24 juillet (Bureau de la coordination des affaires humanitaires, OCHA) -- Les Nations Unies ont lancé aujourd'hui un appel éclair d'un montant de 149 millions de dollars en faveur du Liban, en vue de l'aider à faire face à la crise qu'il traverse actuellement. Cet appel, qui couvre une période préliminaire de trois mois, permettra de fournir entre autres des vivres, des soins de santé, des moyens logistiques, de l'eau potable et des services d'assainissement.

L'appel est destiné à faire face aux besoins humanitaires qui se posent au Liban et en Syrie suite à deux semaines de conflit entre les forces de défense israéliennes et le groupe libanais, le Hezbollah. Environ 800 000 personnes sont concernées, dont une partie est constituée de personnes déplacées et de réfugiés. Parmi eux, 150 000 Libanais, 1 000 Palestiniens et 20 000 ressortissants de pays tiers se sont enfuis en Syrie, tandis que 115 000 étrangers en provenance d'une vingtaine de pays sont toujours présents au Liban. Les personnes âgées et les malades sont tout particulièrement vulnérables –en particulier celles confinées dans les hôpitaux-, ainsi que les femmes et les enfants. Le manque d'eau potable et d'hygiène publique, de soins de santé de base et de vivres, affecte en outre les communautés locales. Au Liban, plus de 350 personnes ont été tuées depuis le début des hostilités et plus de 1 500 autres blessées, en Israël plus de 34 personnes ont trouvé la mort et 200 autres ont été blessées.

Après avoir pris pour cible les bâtiments occupés par le Hezbollah, les bombardements israéliens ont été élargis aux infrastructures logistiques du Liban, détruisant centrales électriques, ponts, zones portuaires, réserves de carburants et réseaux routiers. Les dégâts pourraient provoquer l'effondrement des services de base et déclencher une catastrophe humanitaire dont les proportions excéderaient de loin les capacités des autorités libanaises à y répondre, même renforcées du soutien de la communauté internationale.

Le manque d'articles de base se fait cruellement ressentir, en particulier dans les villages situés le long de la frontière israélo-libanaise, complètement isolée par le conflit. La destruction à grande échelle des infrastructures rend en effet extrêmement difficiles les opérations de secours, en particulier dans le sud du Liban, où l'insécurité est aggravée par les campagnes de bombardements. Toutefois, la planification d'un accès humanitaire a débuté, en vue de faciliter la mise en œuvre des programmes des Nations Unies, ainsi que l'acheminement de l'aide par les organisations non gouvernementales et le Gouvernement libanais.

Pour plus d'informations à ce sujet, prière de contacter:

Khaled Mansour, Porte-parole des Nations Unies au Liban	Tél: +9613 087 651 or +2 012 234 8671 khaled.mansour@wfp.org
Pascale El Kassis, Centre d'information des Nations Unies au Liban	Tél:+961 1 978 536 or +961 3 295 255 (mobile) elkassis@un.org
Allegra Pacheco, Bureau de la coordination des affaires humanitaires (OCHA)	Tél: +972 2582 9962 or +972 545 627 848 (mobile) pacheco6@un.org
Juliette Touma, Bureau de la coordination des affaires humanitaires (OCHA)	Tél:+972 2582 9962 or +972 548 155 546 (mobile) toumaj@un.org
Stephanie Bunker, Bureau de la coordination des affaires humanitaires (OCHA)	Tél: +1 917 367 5126, +1 917 892 1679 (mobile) bunker@un.org
Kristen Knutson, Bureau de la coordination des affaires humanitaires (OCHA)	Tél: +1 917 367 9262 knutson@un.org

* ** *

À l'intention des organes d'information • Document non officiel